



**Decomiso poco común.**

(Foto: Reuters)

## Decomisan en Sonora 400 kilos de crystal

La Policía Federal y el Ejército decomisaron 400 kilogramos de la droga conocida como crystal, en la **carretera** San Luis Río Colorado-Puerto Peñasco, en Sonora, luego de inspeccionar la unidad con rayos X.

Los agentes instalaron los rayos X en un retén carretero e identificaron formas irregulares en la carga de un tráiler, por lo que revisaron la unidad y hallaron cajas con bolsas de detergentes, entre las cuales se encontraba oculta la metanfetamina o crystal.

El decomiso de la droga crystal, asciende a 24 millones de dólares; mencionaron que es muy poco común encontrar un cargamento de crystal de esas dimensiones. (Redacción) ☒

